

Gemeinde Herzebrock-Clarholz
Am Rathaus 1
33442 Herzebrock-Clarholz
Presse und Öffentlichkeit: Anja Valentien
Tel. 05245 / 444-216
A.Valentien@herzebrock-clarholz.de



PRESSEMITTEILUNG

18. Juni 2025

Rückfragen der Presse bitte direkt an die Sprecherin der Steuerungsgruppe Fairtrade-Town Marita Feldmann, tel.: 05245 180466, maritafeldmann@web.de

Fairtrade-Town Herzebrock-Clarholz informiert **Sonntag, 22. Juni ab 15 Uhr vor der Bar Cheers**

Seit Dezember 2022 trägt die Gemeinde Herzebrock-Clarholz offiziell den Titel Fairtrade-Town. Ende 2024 wurde die Kommune erfolgreich rezertifiziert. Dabei geht es um fairen Handel und Nachhaltigkeit. Dies hat die Steuerungsgruppe der Fairtrade-Gemeinde seitdem mit Aktionen auf dem Weihnachts- und Wochenmarkt oder bei Veranstaltungen wie dem Cityfest, der Klimawoche, dem Weinfest St. Christina oder auch auf dem Trödelmarkt in Clarholz mit Infoständen, Gesprächsangeboten zum Teil gemeinsam mit der von-Zumbusch-Gesamtschule und in Kooperation mit dem Eine-Welt-Laden mit dem Verkauf fair gehandelter Produkte gezeigt.

Die nächste Möglichkeit, sich zum Thema zu informieren, gibt es am Sonntag, 22. Juni von 15 Uhr bis etwa 17.30 Uhr vor oder je nach Wetter in der Bar Cheers in der Uthofstraße 7 im Ortsteil Herzebrock. Die Bar gehört zu den gastronomischen Betrieben vor Ort, die die Idee der Fairtrade-Gemeinde unterstützen und entsprechende Produkte im Sortiment führen.

Lothar Schäfer, Mitglied der örtlichen Fairtrade-Town Steuerungsgruppe, und weitere Engagierte werden in lockerer Atmosphäre zu Gesprächen rund um das Thema Fairtrade und den Aktivitäten dazu in Herzebrock-Clarholz zur Verfügung stehen und je nach Witterung frisch gebackene Waffeln anbieten.

Bürgermeister Marco Diethelm weiß um die Bedeutung des Fairtrade-Gedankens: „Der faire und nachhaltige Handel ist ein wichtiger Beitrag, um wenigstens ein Stück weit die Ursachen globaler Ungerechtigkeit anzugehen. Flucht und Migration entstehen aus vielen Gründen – mit dem Kauf fair gehandelter Produkte lassen sie sich nicht vollständig verhindern. Aber wenn dadurch Menschen im globalen Süden unter menschenwürdigen und gerechten Bedingungen leben und arbeiten können, ist das ein wichtiger Schritt. Deshalb freue ich mich, dass sich in Herzebrock-Clarholz viele Einzelhändler, Gastronomen, die von-

Zumbusch-Gesamtschule und zunehmend auch Bürgerinnen und Bürger für Fairtrade engagieren. Wer mehr über die lokalen Aktivitäten erfahren möchte, findet dazu bei zahlreichen kleineren Aktionen Gelegenheit – wie zum Beispiel am kommenden Sonntag vor dem Cheers.“



Bürgermeister Marco Diethelm mit der Urkunde, die Herzebrock-Clarholz wiederholt als Fairtrade-Gemeinde anerkennt.